



Fundada en 1938



la Manyana

(h-)

SLO

PLANE TO

Zenit

Narcis.

WATLETISME

TDT-50

DEBORTES

La Pujada a la Seu Vella desafía las bajas temperaturas y reúne a 600 atletas



JAVI GONZÁLEZ

La carrera se desarrolló sin incidentes



Espílez demostró estar en una gran forma



Senito Ojeda cerró el podio masculino



La lucha por marcar los mejores tiempos se vivió desde el primer kilómetro de carrera



La Seu Vella volvió a acoger la salida y la llegada en esta edición número 2

DEPORTES

la Mañana

EN PORTADA

esports@lamanyana.cat

El Avantmèdic pierde ante el Granollers



El Benavent vuelve a ser goleado en Tercera O P.7

La Pujada reúne a 600 atletas O P. 18,19

El Gramenet pone fin a la racha del Tàrrega

Hettsheimeir, MVP de la jornada



ATLETISMO PUJADA A LA SEU VELLA





Muchos o la mayoría de participantes optó por la ropa atlética de abrigo, los gorros y los guantes para hacer frente a la gélida mañana en Lleida

Subida térmica

El frío no 'hiela' la Pujada, que reúne a 600 atletas y 400 jóvenes en el cross escolar

Omar Oughzif, del Fondistes Cervera, vence por delante de Espílez y Ojeda

■ LLEIDA

LM.

Las gélidas temperaturas que imperaron ayer en la capital del Segrià no mermaron las ganas del atletismo leridano por citarse con la ya tradicional Pujada a la Seu Vella. Es más, el frío pudo hasta aliarse con la organización para lor grar batir un récord de participación que se estableció en su 29 cumpleaños en 600 inscritos a los que se deben sumar los 400 jóvenes que disputaron un renacido Cross Escolar.

Si nos ceñimos a los resultados meramente deportivos, el atleta del Fondistes Cervera Omar Oughzif fue el mejor, aunque la suma de todos los ingredientes que conformaron el menú de la mañana dominical se puede catalogar de éxilo.

El tiempo de Oughzif fue de 32°39° en completar el traza-



Los viandantes no se perdieron la carrera

do de 10.000 metros. En la segunda posición le siguió lván Espílez (AE Ekke) y Be-nito Ojeda, del Adidas Do-mingo Catalán, cerró el po-dio de la carrera Open. Por

lo que respecta a las fémi-nas, Noemi Moreno (CAI) fue la más rápida parando el cro-no en 39'51", Meritxell Bonet (Canal Isabel II) se adjudicó la plata y la tercera en discor-



Oughzif fue el más rápido en la carrera Open de 10 kms.

dia y que cerró el podio fue la actual campeona de España de triatión, la leridana Eva Ledesma, que no quiso perderse la cita y aparcó por un dia sus duros entrenamientos en

Si espectaculares fueron los 10 kilómetros de la Pujada, no fueron menos los que conformaron el Cross Escolar, prueba puntuable para los Jocs Esportius que contó con jóvenes promesas del atletismo desde los tres años hasta edad juvenil. Los osados corredores desaflaron las inclemencias meteorológicas para cubir un trayecto que tuvo como punto de salida la Plaça de la Sardana, tuvo su punto álgido en la Falda del Castell y finalizó en la Porta dels Apóstols. Cabe destacar que desde el Consell Esportiu del Segriá se ha recuperado esta carrera que, como ayer quedó claro, goza de un alto número de adeptos. Además, las ganas con las que ayer se reestrenó este cross se pudo ver desde todos y cada uno de los puntos de la Seu gracias al nuevo arco de llegada, también adquirido por el ente deportivo leridano.



La Comisión



La Pujada espera superar su récord de participación

La prueba se celebrará el día 20 v confía en pasar la barrera de los 500

No habrá atletas keniatas por lo que el abanico de favoritos será mayor

■ LLEIDA

Superar la cifra de 500 atletas del pasado año y establecer un nuevo récord de participantes es uno de los objetivos que se marca para este año la Pujada a la Seu Vella, una prueba con tradición dentro del atletismo español y que el próximo día 20 de diciembre cumplirá 29 años.

El organizador de la prueba, Joan Moraño, se mostraba optimista de cara a conseguir el récord de participación. "El año pasado cerramos la inscripción en 500 y en esta ocasión se aumenta hasta los 700, por lo que es-



YANNICK SANCHES

La prueba vivirá su décimo novena edición

pero que sean más los atletas que compitan en ella". Una de las novedades para

esta edición será la ausencia de atletas keniatas, los dominadores en las dos últimas ediciones. Debido a la crisis, la organización recortará parte del presupuesto y no pagará los fijos que exigen éstos atletas profesionales. Para Moraño, esta situación no es "para nada un hándicap. Sí es cierto que no habrá alguna figura de Kenia, pero la partipación seguirá siendo de luio tanto a nivel local como catalán v español. Además, sin ellos en la línea de salida no habrá un favorito tan claro y el abanico de candidatos a la victoria será mucho más amplio. Eso dará más emoción aún a la carrera".

La prueba se iniciara a las 11.30 horas con el mismo recorrido del pasado año. Se saldrá desde la Plaça la Sardana para seguir por Salmerón, Anselm Claver, Príncep de Viana, Comptes d'Urgell hacia la Mitjana para llegar al Camí de Granyena. Una vez allí se pasará el puente del Canal de Balaguer, la canalización, hasta la pasarela de Cappont desde donde se encarará hacía Cavallers para llegar a la Porta dels Apòstols. Las inscripciones pueden hacerse en la web de Km0 o en www.atletismo.com y www. ceseuvella.com.